
Fragen zu Tickets bzw. Stadion
Beitrag von „Clubi“ vom 12. Juli 2019, 13:39

In den Radio Gong Nachrichten wurde vorhin was vom Ausbau des Stadions gesagt. Irgendwas
muss der Stadtrat beschlossen haben.

Leider war ich zu spät dran und habe nur den Schluss gehört.

Hats jemand vielleicht auch gehört?
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